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 ６月13～16日 札幌厚別公園競技場で

行われた全道高校陸上選手権において、３

年生の多田悠理さんが円盤投で最終６投目

に逆転して第２位、砲丸投は実力通りの力

を発揮するまでにはいたりませんでした

が、全国切符を獲得する第６位に入賞し、

昨年に続き２種目で地元北海道でのインタ

ーハイ出場切符を獲得しました。 

 

 

≪卓球部≫ 

【男子】学校対抗戦 予選リーグ敗退（１勝２敗） 

    ダブルス  代表決定戦進出（清野・右代組）、   

２回戦進出（鷹島・谷藤組）（篠原・加津組） 

    シングルス ベスト１６進出（谷藤）、３回戦進出（清野）、２回戦進出（加津、小見山、鷹島、 

篠原）、１回戦（右代） 

【女子】ダブルス  代表決定戦進出（傳里・中山組） 

    シングルス ２回戦進出（傳里）、１回戦敗退（中山） 

≪弓道部≫ 

【女子】団体戦 第２位 〔全道大会進出〕 

    個人戦 第５位（加藤摩彩）〔全道大会進出〕 

≪バドミントン部≫ 

【男子】団体戦 優勝〔全道大会進出〕 

ダブルス 優勝（北條・佐藤組）、ベスト８進出（中川・津田組） 

２回戦敗退（佐藤・今野組） 

シングルス 優勝（北條李桜）、第３位（佐藤直樹）、第４位（佐藤虎生）〔全道大会進出〕 

【女子】個人戦 ３回戦進出（山崎）、１回戦敗退（和田） 

≪バスケット部≫ 

【男子】１回戦敗退 対岩見沢農業戦（47-65） 

≪放送局≫ ･･･高文連の大会結果も合わせて報告します 

【NHK杯総合賞】 第２位（優秀賞） 

【アナウンス部門】 優秀賞：上口紗穂〔全道大会進出〕 

奨励賞：稲元健介 

【ラジオドキュメント部門】 最優秀賞：「春は恋の季節=浮かれる男子の落とし穴」〔全道大会進出〕 

【テレビドキュメント部門】 優秀賞：「重いカバンと一緒にいると」〔全道大会進出〕 

【創作テレビドラマ部門】 優秀賞：「げに恐ろしげは･･･」〔全道大会進出〕 

【研究発表部門】 最優秀賞：「ビデオカメラ危機」〔全道大会進出〕 

「高校生アスリートの日本一を決

める高校生最大のスポーツの祭典で

ある、全国高等学校体育大会。通称

インターハイが 36 年ぶりに北海道

で開催されます。私たちは、インタ

ーハイを支える北海道高校生活動推  

                        進委員会のメンバーとして、北海道 

インターハイ開催に向けて、全国か 

６日（木）PTA打合せ（学校祭）    

７日（金）学校祭終日準備 

８日（土）学校祭１日目（開祭式・アピール等） 

９日（日）学校祭２日目（模擬店・行灯行進等） 

１０日（月）学校祭３日目（後片付け・閉祭式） 

１１日（火）振替休日（～１２日） 

１３日（木）スクールカウンセラー訪問 

１５日（土）３学年総合学力記述模試 

１８日（火）大学受験保護者説明会 

１９日（水）保健講話 

２１日（金）全校集会 小論文模試 

２２日（土）夏季休業（～８／１７） 

２４日（木）公務員模試 

２８日（金）職員健康診断 

３１日（月）高１・２総合学力テスト① 

 
新入部員が入らず少数で大会に臨みました。

目標の全道進出を果たせず悔しいです。後輩た

ちには「みんなから応援されるチーム」になっ

てもらいたいです。  

＜バスケット部主将：山崎凌矢・深川中出身＞ 

目標の全道出場は達成できませんでしたが、自

分達の力は発揮できました。課題もみつかり、来

年は目標を達成できるように頑張ります。 

＜卓球部主将：傳里結愛・深川中出身＞ 

私は支部予選に出場できず悔しい思いをしましたが、みんなが全道切符を

獲得してくれたので、まだ弓道を続けることができます。全道では３年間の

練習の成果を発揮してきます。＜弓道部主将：伊藤優希・深川中出身＞ 

１年生が加わり、このメンバーで臨めるのが最初で最後の高体連で緊張しましたが、みんなで楽しくプレーでき

て、団体優勝、個人戦３名が全道を取れて良かったです。 ＜バドミントン部主将：北條李桜・滝川江陵中出身＞ 

大会までの日数が足りなく焦りましたが、１，２年生と力を合わせ、放

送局一同全力で頑張りました。６部門中５部門で全道への出場権を獲得で

きました。         ＜放送局長：上口紗穂・江部乙中出身＞ 

ら訪れる選手や監督にとって心に

残る大会となるよう、カウントダ

ウンリレーをはじめとしたおもて

なし活動を行ってきました。」 

今年の行灯行進ルート （昨年とは異なっています） 

 

全道大会壮行会の中

で、３年生3名（柏倉・

高橋・佐々木）が、北海

道インターハイの PR を

行いました。 


